

Communiqué Pour diffusion immédiate

La Fondation du Cégep de La Pocatière, Le bon choix!

La Pocatière, le 6 novembre 2024 – C'est lors de la tenue de sa 37^e assemblée générale annuelle, le 4 novembre dernier, que la Fondation du Cégep de La Pocatière a procédé à la nomination de deux nouveaux administrateurs. Madame Guylaine Harton et M. Denis Lévesque ont joint les rangs des administrateurs en remplacement de MM. Marc Couillard et Antoine Bernier dont les mandats étaient terminés. Ces personnes s'ajoutent à M^{me} Nadine Cyr et à MM. Denis Bourgault, Bruno Fournier, Dave-Anthony Gaudreau, Réjean Lemieux et Sylvain Thiboutot. Grâce aux efforts concertés des administrateurs et du personnel, la Fondation a été en mesure de recueillir près de 240 000 \$ au cours de la dernière année.

Tel que l'exprimait le président de la Fondation, M. Marc Couillard, dans le Rapport annuel 2023-2024 « Forte d'une campagne annuelle de financement qui dépasse son objectif et de son activité de financement dont les fonds servent à aider les étudiants dans le besoin, la Fondation a multiplié ses efforts, entre autres, à la recherche de partenaires financiers souhaitant investir sur plus d'une année. Elle a aussi multiplié ses actions pour faire la promotion de programmes de financement auprès de la clientèle étudiante qui le lui a bien rendu en déposant un nombre élevé de beaux projets comparativement aux années précédentes », la dernière année aura permis à la Fondation de retourner plus de 175 000 \$ en bourses et en financement de divers projets.

Bienfaiteur émérite 2024

L'assemblée générale annuelle est aussi l'occasion par excellence pour honorer une personne qui a grandement contribué au développement et à la notoriété de la Fondation. Cette année, la Fondation est fière d'avoir décerner le titre de Bienfaiteur émérite 2024 à M. Germain Poitras. Voici un court extrait de l'hommage qui lui a été rendu par le président de la Fondation : « S'il est une grande qualité, que nous pourrions ajouter à celles que j'ai nommées plus tôt, c'est celle de l'intégrité qui te caractérise si bien. Homme d'action, fidèle à toi-même, lorsque tu t'engages, ce n'est pas pour être un nom sur une liste, mais pour faire avancer les choses. Grâce à ton engagement, la Fondation a pu ajouter un GROS plus qui a fait la différence dans la vie de la communauté collégiale. »

Si la Fondation du Cégep de la Pocatière a connu une année couronnée de succès à bien des égards, elle a aussi entrepris une planification stratégique qui s'échelonnera sur 5 ans (2025-2030) afin de poursuivre son développement tout en s'arrimant toujours plus aux besoins des étudiantes et étudiants qui fréquentent les campus de La Pocatière et de Montmagny qui sont en constante évolution.

À propos du Cégep de La Pocatière

- Près de 1 000 étudiants répartis sur trois lieux d'enseignement dynamique : La Pocatière, Montmagny et Témiscouata-sur-le-Lac.
- Quatorze programmes d'études préuniversitaires et techniques dont 5 programmes exclusifs dans l'Est du Québec : Audioprothèse, Bioécologie, Santé animale, Génie physique, Production scénique - Régie et techniques scéniques.
- Cinq cliniques-écoles, une entreprise-école, trois centres collégiaux de transfert de technologie (Biopterre, Optech et Solutions Novika) pour favoriser la pratique dans la formation.
- Des séjours à l'international, des stages, des voyages pédagogiques et culturels.
- Trois cents employés passionnés et dévoués ayant à cœur d'appuyer les étudiants dans leur parcours collégial.
- Plus de 14 895 diplômés depuis sa création.

-30-

Source : Carole Juneau, chargée de projets

Fondation du Cégep de La Pocatière Tél.: 418 856-1525, poste 2390 cjuneau@cegeplapocatiere.qc.ca

Photo:



De gauche à droite : M. Marc Couillard, président sortant, M. Germain Poitras, bienfaiteur émérite et M. Steve Gignac, directeur général du Cégep de La Pocatière et ancien directeur exécutif de la Fondation du Cégep de La Pocatière